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Abstract (en)
The continuous casting installation for production of thin strip incorporates an electromagnetic braking system for melt entering through an immersed
pouring pipe (7) into the mould (2,3). The braking system comprises a coil (12) with a ferromagnetic core located next to each of the mould broad-
sides, and a yoke surrounding the mould. The cores are made up of a main core (11) and an auxiliary core (14). The latter is exchangeable. Different
auxiliary cores are used to adjust the magnetic field to different casting conditions.

Abstract (de)
Eine Stranggießanlage zum Gießen von Dünnbrammen ist mit einer elektromagnetischen Bremsvorrichtung für die durch ein Tauchgießrohr in
die Kokille einströmende Stahlschmelze versehen, die aus je einer den Kokillenbreitseiten zugeordneten Spule mit einem ferromagnetischen Kern
sowie einem die Kokille umschließenden Joch besteht. Zur Schaffung einer einfachen, kostengünstigen und definiert einstellbaren Bremsvorrichtung
sind die Kerne aus je einem Hauptkern (11) und einem gießstrangseitigen Teilkern (14) gebildet, wobei unterschiedliche Teilkerne (14a - m) zur
Anpassung des Magnetfeldes an wechselnde Gießbedingungen wahlweise einsetzbar sind. <IMAGE>
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